

Damen golfen für guten Zweck

KULTURLOGE profitiert vom Benefiz-Turnier am Dienstag

Baden-Baden – Am Dienstag, 20. Juni, werden die Damen des Golf Clubs Baden-Baden die Schläger zugunsten der Kulturloge Baden-Baden schwingen. An diesem Nachmittag sind auch Gäste – allerdings nur Damen – willkommen. Ein ermäßigtes Gästegreenfee von 45 Euro lädt dazu ein (www.golf-club-baden-baden.de).

Alle Spielerinnen unterstützen mit einer Teilnahmegebühr von 30 Euro die Arbeit der Kulturloge. Sie besteht seit

2013 und vermittelt Tickets für kulturelle Veranstaltungen an Menschen mit geringem Einkommen. Nahezu alle kulturellen Veranstalter in der Stadt stellen Tickets zur Verfügung. Diese werden vom Vorstand und Mitgliedern der Kulturloge – natürlich ehrenamtlich – per Telefon oder Email vermittelt. Allerdings fehlen kontinuierliche Einnahmen; die Kulturloge ist allein auf Spenden angewiesen.

Die Golferinnen können sich auf ein ereignisreiches Turnier

einstellen, die besten Teilnehmerinnen werden mit großzügigen Preisen belohnt. Zu gewinnen sind beispielsweise Tickets für das Festspielhaus, Gourmetmenüs und Bücher Gutscheine.

Die Kulturloge Baden-Baden freut sich auch über neue Mitglieder; unter www.kulturloge-baden-baden.de sind Anmeldung und Infos zu finden. Infos: Ulrike Tobisch-Kohlbecker, ☎ (07225) 983576, Mobil ☎ (1727) 220122, E-Mail: info@tobisch-kohlbecker.de,